

Helferfest – Emotionaler Rückblick auf die WM in Dettenheim

Am Samstag gab es für alle Helfer und Sponsoren, die bei der WM in Dettenheim unterstützt haben ein Fest.

Harald bedankte sich noch einmal recht herzlich bei allen. Ohne sein Team, allen helfenden Händen und den Sponsoren wäre eine solche Veranstaltung einfach unmöglich.

Der KV Liedolsheim wollte mit dieser WM neue Maßstäbe setzen und hat es geschafft. "Körperlich habe ich diese WM verarbeitet, aber emotional noch nicht", so Harald Seitz.

Die deutschen Goldmädels plus Trainerin Sandra Hirsch und Cheftrainer Günther Doleschel waren ebenfalls mit dabei.

Alina Dolleimer hatte als Überraschung einen Foto-und Videozuschnitt vorbereitet, der auf eindrucksvolle Weise nochmal den Weg der deutschen Mädels zur hart erkämpften Goldmedaille widerspiegelte. Gänsehaut pur auch noch so lange nach der WM!

Mit gutem Essen von Stippe (danke Stippe!) und Musik und Tanz wurde bis in die Nacht hinein gefeiert.

Yvonne Schneider